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【本报讯】佐科维总统
总是给人们带来惊奇。在
日 益 活 跃 的 政 治 局 势 中 ，
佐科维突然对有关 2024 年
总 统 大 选 候 选 人 ，发 出 不
同寻常的话。

佐科维在中爪省马吉
冷举行的亲佐全国工作会
议中告诉忠实的亲佐支持
者：“政治事务，别着急。”

佐科威的话让人们心
中产生纳闷。他这番话的
意 义 和 目 的 ，究 竟 是 什
么 。 他 说 完 之 后 ，眉 头 一
皱。

“也许......也许......我们
支持的人，就在这里。”言
毕 ，其 支 持 者 做 出 了 热 烈
的回应。

目前尚不清楚佐科维
的 目 标 是 谁 。 然 而 ，许 多
分 析 家 或 政 治 观 察 家 猜
测 ，该 声 明 是 针 对 中 爪 省
长 甘 查 尔（Ganjar Prano-
wo）。

因 为 ，如 果 查 看 参 加
亲 佐 活 动 的 人 员 排 名 ，唯
一有机会竞选总统候选人
的人物，就是甘查尔。

有许多迹像支持了这
论 点 ，除 了 受 欢 迎 和 具 有
很 高 的 可 选 率 外 ，选 择 甘
查尔的地盘中爪哇省马吉
冷作为亲佐全国工作会议
的 地 点 ，也 令 人 禁 不 住 发

问 ，这 跟 马 格 朗 究
竟有何关系？

为何选择马吉
冷作为全国工作会
议 的 地 点 ，而 非 雅
加达或西爪哇？

答案是礼仪问
题。通常在发展中
国 家 的 礼 节 ，当 总
统 来 到 一 个 地 区
时 ，将 由 一 级 地 区
负责人或其他官僚
陪同。

甘查尔作为总
统 在 地 区 的 代 表 ，
必须出席。亲佐支
持者们就利用这时
机 发 出 信 号 ，他 们
在 2024 年 将 支 持
谁。

如果亲佐全国
工作会议在雅加达
首 都 专 区 举 行 ，那
么情况就大不相同
了 ，陪 同 佐 科 维 出
席全国工作会议的
人，当然非阿尼斯.
巴斯威丹莫属。

如果阿尼斯参
加 亲 佐 全 国 工 作 会 议 ，那
么大多数分析家和政治从
业 者 得 出 的 结 论 是 ，佐 科
维支持阿尼斯继承领导接
力棒。

（松鹤）
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巴厘岛大象的命运如何？

在巴厘岛游玩，尤其
是带有孩子的家庭一定不
会错过巴厘岛首家也是最
富有国际化标准的梅森大
象 公 园（Mason Elephant
Park )。始建于 1997 年的
公园之所以选择建立在乌
布北部的 Taro 村，也因其
凉爽的气候和郁葱的环境
相近于来自苏门答腊的故
乡，成为了它们快乐的栖
息地。

针对当初如何想到在
巴厘岛创立大象公园及目
前疫情下大象的生活状况
等问题，《国际日报》记者
最近有幸对公园创始者尼
格与亚妮夫妇（Nigel Ma-
son &Yanie Mason ）进行访
谈。亚妮女士谈到，当时
1994 年出于偶然的机会在
前往苏门答腊的旅途中，
不仅看到大量的森林砍伐
对大象自然栖息地造成的
破坏，而且亲眼目睹流离
失所的大象被“圈困”的
可怕遭遇。随后，尼格先
生补充道，一般大象平均
年龄为 45 到 70 岁，但当时
如果生活在如此恶劣的环
境仅仅能存活 5-7 年，并
且不采取及时挽救，世界
上现存的七百多头苏门答
腊大象将在未来的 10 到

15 年后消失灭迹。最后，
他们狠狠地下定决心先将
9 头 小 象 运 往 巴 厘 岛 的

“新家”，随后就一发不可
收拾。直至到现在，共有
32 头可爱的苏门答腊大
象们在此愉快地生活，其
中有 6 头小象在此出生。

公 园 不 断 投 资 于 扩
建、开发和改进，以确保
大象得到最佳的照顾和生
活 环 境 ；并 于 2019 年 12
月获得了巴厘岛唯一一家

“ 亚 洲 圈 养 大 象 标 准 ”
(Asian Captive Elephant
Standards) 金 牌 认 证 的 公
园，以表彰对苏门答腊大
象保护的承诺。

但这一切随着疫情开
始变得艰难…

梅森大象公园作为梅
森 旅 游 探 险 产 品 系 列
（Mason Adventure Tour)的一
部分（其还包括漂流、越
野车、巧克力工坊、自行
车探险等），忽然由于疫
情几乎停止了所有旅游系
列项目的收入。虽然其他
从事酒店和旅游行业的老
板 都 可 先 将 员 工 遣 返 回
乡，等待旅游业重振后再
雇佣来减少开支，但是面
对着 32 头可爱的苏门答
腊象群们依然无所顾虑地

在公园慢行，悠哉悠哉地
游 泳 并 吃 着 新 鲜 的 椰 子
茎，尼格与亚妮夫妇开始
犯愁了。大象们每天要吃
掉多达 250 公斤的食物，
包括稍微廉价的 40%椰子
树茎同时，还需大量的水
果和蔬菜来保持其营养的
平衡；此外，还需支付兽
医 及 日 常 清 理 维 护 等 费
用，每个月的开支近高达
3 万美元！疫情 2 年多以
来，曾有很多朋友建议尼
格先生和亚妮女士将大象
送返至苏门答腊来停止开
支，但是面对着大象可爱
的眼神和曾经对此许下的
承诺，他们依然在此期间
半价卖掉了 60 多辆的游
客巴士，包括自己澳洲房
产及多年的积蓄，一直在
默默地不降低任何标准地
喂 养 着 这 些 心 爱 的 大 象
们。

尽管如此，乐观积极

的尼格先生谈到，虽然我
们 的 遭 遇 有 时 候 令 人 沮
丧，但是回想起大象们曾
经 带 给 我 们 的 快 乐 和 利
润，我们也不能忘却。这
次疫情袭击是全球性的，
我们必须要有积极的态度
来面对未来。困难总会暂
时的，此次的付出已耗尽
了我们过去七年努力工作
所赚取的利润，但是我们
坚信这些可爱的大象会再
次 给 我 们 带 来 好 运 和 幸
福。对一个人许下诺言不
可轻易更改，对动物也是
一样。

如果您有机会来到巴
厘岛，不妨去大象公园和
这些可爱的大象来一次亲
密接触，观看它们懒散地
在公园行走或在泳池里肆
无忌惮地游泳，相信您肯
定会有一趟愉悦的参观，
同时无形中也给于了一些
捐赠。 本报记者叶露

更正启事
5 月 30 日 B12 版 中“雅加达广化禅寺举行本清

老和尚圆寂六十周年纪念法会”一则新闻中 ：其师
兄本茹应为本如；“一莲堂”应为“玉莲堂”；“Vi-
hara Arymularama”应 为“Vihara Vaipulya Sasana”；“ 印
尼大僧伽”应为“印尼佛乘僧伽”；“释学荣法师发
言”应为“释定盛法师发言”；“作为印尼大僧伽的
根本上师”应为“作为印尼佛乘僧伽的根本上师”；

“释学荣法师”为广化禅寺住持应为“释定盛法师”
为广化禅寺住持；得到“释学普法师的辅助”应为

“ 得 到 学 荣 法 师 的 帮 助 ”；图 说 中 的“Dharmavimala
Mahasthavira 法师”中文名是是定净法师；图说中的

“Haryo Santoso”中文名是“林祖耀”。
特此更正 并致歉意

梅森大象公园梅森大象公园

尼格先生尼格先生（（右右））及亚妮女士及亚妮女士（（中中））向记者介绍大象情况向记者介绍大象情况

小游客们和大象亲密玩耍小游客们和大象亲密玩耍 大象们准备快乐地游泳大象们准备快乐地游泳

【本报讯】指定在 2024
年大选之前任期届满的现
役军警官员担任代理地方
首长之职，必须立即停止。

对 于 任 命 安 迪（Andi
Chandra As’aduddin）准将代
理马鲁古省西瑟兰县长，许
多观察家对此作出了反应。

关注议会的社区论坛

（Formappi）研 究 员 卢 修 斯
（Lucius Karus）于周一（2022
年 5 月 30 日）在题为“军队
代理地方首长的利弊”的在
线讨论会中上，政府和国会
必须立即确保文职不能由
现役军警成员担任，因为除
了违规外，也不符合改革的
精神和任务。

Lingkar Madani 创 始 人
朗固帝（Ray Rangkuti）表示，
指定现役军人代理地方首
长之职，违反了《2015 年第
5 号法令》律第 20 条第（3）
款关于中央机构人员担任
民职的规定。

违反的另一项条规是
关于印尼国民军的《2004 年

第 34 号 法 令》，该 法 令 规
定，国民军不得在政法安统
筹部、国防部国家密码研究
所和最高法院担任文职。

他补充说，在《2004 年
第 34 号法令》第 47 条明确
规定，担任文职的国民军，
必须首先辞去他在主机构
的现役职务。 （松鹤）

观察员：停止指定现役军警官员代理地方首长之职
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【本报讯】我们经常用
农业国来形容我们心爱的
国家印度尼西亚。然而，
在以农业为主的国家，蔬
菜价格越来越贵。

蔬 菜 贩 阿 里 于 周 日
（2022 年 5 月 29 日）抱怨蔬
菜价格越来越贵，却不知
道造成这现像的真正原因
是什么。

自开斋节以来，食品
价格持续波动，辣椒和洋
葱的价格仍然很高，卷曲
红辣椒价格每公斤为 60,
000 盾，而洋葱每公斤价格
为 50,000 盾，最贵的是大
红辣椒，今价 70,000 盾，平
日的价格只有 40,000 盾。

芥菜、空心菜、长豆、
绿豆和苦瓜等蔬菜的增幅
也高达 30%。青菜通常是
10,000 盾，现在以 20,000 盾
的价格出售。

与 阿里一起管理店铺
的苏波里说，这现像实际
上源于在批发市场的价格
也在上涨。也许不是因为
没 有 库 存 。 而 是 市 价 上
涨。因为在购物时，库存
仍然正常。农民卖的价格
可能也很贵。

上述情况真的含有讽
刺意味。怎么不呢，印尼
其实是农业国，因为具有
如 此 巨 大 的 农 业 潜 力 。

（松鹤）

尽管我国是农业国
蔬菜价贵得含有讽刺意味

【本报讯】印大经济学
家 菲 德 拉（Fithra Faisal）认
为，政府需要对进口商品更
开放，以克服阻碍加工食品
行业原材料的供应问题。

菲德拉于周日（5 月 29
日）对媒体说：“不能以极

端方式将重点放在建设国
内工业来供应原材料。这
将增加生产成本，使最终产
品在市场上没有竞争力。”

根据《2022 年第 74 号总
统令》，政府将利用本国自
然潜力来确保我国食品工

业原材料的供应。根据规
定，这项工作是椰子加工
业、植物油和渔业加工业为
先例。

菲德拉坦言称，对进口
货更开放，并非易事，需要
谨慎而行。他评估说，印尼
可以以越南甚至美国为榜
样，开放自己以扩大原材料
投入的通道。

当今国内加工食品行
业面临的主要问题之一，是
原材料供应不足。

例如乳制品加工业，根
据工业部最新数据，目前只
有约 87 万吨或 21%的原材
料是国产鲜奶，其余原料仍
以脱脂牛奶、全脂牛奶、无
水乳脂、酪乳、乳清等形式
从国外进口。 （松鹤）

原材料缺乏，政府被建议不反对进口
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